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Lo que le espera 
al Congreso

D
e nuevo en la se-
sión de mañana en 
el Congreso local 
se espera que el re-
cinto legislativo se 

convierta en la antesala del infier-
no, ¿la razón? es que trabajadores 
del sector salud convocaron este 
fin de semana para este martes a 
una gran movilización para de-
fender las reasignaciones presu-
puestales avaladas por la mayoría 
de diputados de Morena, en la se-
sión de madrugada del 1 de enero.

¿Cómo la ven? Según ellos 
estas reasignaciones no sólo 
beneficia a médicos, sino a tra-
bajadores sociales, enfermeras, 
sino de toda la rama médica y 
paramédica.

O sea que van a protestar con-
tra el intento del Gobierno del 
Estado y el PRI para echar abajo 
el decreto validado por Morena, 
un Diputado del PT y una del 
PAS.

Como ya es sabido, el Gober-
nador pudiera utilizar el llamado 
“veto” de bolsillo y echar a un 
cajón el mentado presupuesto 
mientras se realizan las instan-
cias legales.

La presión estará de antología 
en el Gobierno del Estado, que 
aun no ha dicho de “esta agua no 
beberé”.

Quiere Morena 
la violencia, dice el PRI

Para el líder de la fracción 
priista en el Congreso de Sina-
loa, Sergio Jacobo Gutiérrez, 
acusó a los diputados de Morena 
de buscar la radicalización de la 
opinión pública y de incitar a la 
violencia.

“Hay un tema que particular-
mente nos preocupa, y queremos 
denunciarlo ante la opinión pú-
blica... están circulando invita-
ciones donde están invitando a 
los trabajadores (de Salud y Edu-
cación) a que vayan al Congreso 
del Estado con el propósito de 
expresar su rechazo a la posi-
bilidad del veto que legalmente 
tiene el Ejecutivo”, aseguró.

Dijo que quieren seguir 
echándole leña al fuego, alen-
tando la polarización... para, de 
nueva cuenta, agredir a los dipu-
tados que no han votado a favor 
de esta reserva... 

“Yo desde ahora, como coor-
dinador del grupo parlamentario 
del PRI, estoy haciendo respon-
sables a este grupo de legislado-
res de lo que pueda ocurrir en las 
próximas sesiones del Congreso 
del Estado”.

Ahora sí que a ver de a cómo 
les toca.

Desaparecen más  
que los que matan

Ayer Noroeste dio a conocer 
que aunque la autoridad en Si-
naloa ha presumido un 28 por 
ciento de reducción en el homi-
cidio doloso en 2018 con respecto 
al año pasado, un delito que ya 
superó a éste es la desaparición.

Según las estadísticas de la 
Fiscalía General del Estado, du-
rante el año 2018 se registraron 
mil 122 homicidios, mientras que 
las denuncias por desaparición, 
que publicó el Secretariado Eje-
cutivo del Sistema Nacional de 
Seguridad Pública, llegaron has-
ta las mil 211.

Una cifra de por sí escalo-
friante porque la gente que des-
aparece por desgracia o no se 
llega a saber de ellos o aparecen 
muertos.

Como lo dice el Secretario de 
Seguridad Pública estatal, Cris-

tóbal Castañeda Camarillo, al 
decir que se está trabajando.

“A lo que voy es que muchas 
veces las privaciones ilegales 
se generan posteriormente en 
homicidio doloso, no tenemos 
registro de secuestros...”.

Pues las estadísticas bendito 
favor le hacen al Gobierno cuan-
do tienen separados a los homici-
dios y los desaparecidos. Porque 
imagínese si las juntan.

Y el 2019 no  
pinta nada bien

Y ya que hablamos del tema 
de seguridad esta primera se-
mana que acaba de finalizar se 
registraron 17 homicidios en el 
estado. No pinta nada bien el año 
con esto de la seguridad.

De acuerdo a los archivos 
periodísticos que por lo gene-
ral trae números más o menos 
en el año 2018 que concluyó se 
registraron mil 120 homicidios, 
entre ellos 48 feminicidios, en el 
mes de diciembre ocurrieron 80 
decesos y en lo que va en la ad-
ministración de Quirino Ordaz 
Coppel se tiene un acumulado 
de 2 mil 702 homicidios.

En el total de los 17 homici-
dios ocurridos esta semana en 
el estado de Sinaloa, se tiene que 
en el municipio de Culiacán ocu-
rrieron siete, en Mazatlán tres, 
Ahome con dos y en los munici-
pios de Badiraguato, El Fuerte, 
Elota, Guasave y Mocorito uno 
respectivamente.

Triste realidad, pero así es, el 
2019 inicia con la misma inercia.

 Nada para los  
adelantados

Hay quienes candidatean a 
Tatiana Clouthier Carrillo pa-
ra la Presidencia de la República 
en 2024, ante el trabajo que rea-
lizó en la campaña de Andrés 
Manuel López Obrador. Para 
muchos, la sinaloense fue muy 
importante en el triunfo de aho-
ra Mandatario.

Ayer, en una visita que hizo 
Tatiana para inaugurar junto 
con Merary Villegas una casa 
de gestión para los sinaloenses, 
ella dejó muy claro que no anda 
futureando, que vive el presente, 
ya que dijo que parte del proble-
ma de los mexicanos es que se 
acostumbra a vivir el futuro para 
no vivir el presente.

Así que dijo ella es una mujer 
del presente y de trabajar día a 
día.

Buena postura, pero en po-
lítica el presenta se engarza al 
futuro de manera inmediata, y es 
muy temprano para andar candi-
dateando, pero su nombre ya está 
ahí sonando.

Y ‘El Químico’  
también dice no...

El que también negó tener 
puesta “la mira” en la candidatu-
ra a Gobernador en 2021 es Luis 
Guillermo Benítez Torres, el 
Alcalde de Mazatlán.

Dijo, según él, que no le inte-
resa el 2021, que le interesa go-
bernar para que Mazatlán deto-
ne, que crezca y elevar la calidad 
de vida de porteños.

Declaraciones importantes 
dado que hay señalamientos de 
que Morena Sinaloa vive ya una 
lucha anticipada por el poder, de 
cara a la sucesión de 2021.

Los políticos, como siempre, 
que los apunten otros, ellos están 
muy ocupados en el día a día.

E l   C E n t i n E l A

La Diputada federal por Morena responde así a quienes 
la ‘candidatean’ ya para la candidatura a la Presidencia 
de la República responsabilidad, dice

Tatiana Clouthier Carrillo

en el 2021
No me interesa Gubernatura: 
Guillermo Benítez Torres
José Alfredo Beltrán

En medio de las diferen-
cias que arrecian en las filas 
de Morena Sinaloa, el Alcalde 
de Mazatlán negó tener puesta 
“la mira” en la candidatura a 
Gobernador en 2021.

“No me interesa el 2021, me 
interesa gobernar para que Ma-
zatlán detone, para que Mazat-
lán crezca y elevar la calidad de 
vida de los mazatlecos”, subrayó 
Luis Guillermo Benítez Torres.

Lo que le encomendó el Pre-
sidente Andrés Manuel López 
Obrador, expuso “El Químico”, 
es que dedicara su energía a la 
ciudad porteña.

“A mí Andrés Manuel me 
dijo ‘te encargo Mazatlán’ y yo 
me encargo de Mazatlán, y ahí 
voy a estar, mientras sea nece-
sario, no me interesa el 2021”, 

remarcó.
Esta declaración fue rea-

lizada por “El Químico” en el 
marco de los señalamientos de 
que Morena Sinaloa vive ya una 
lucha anticipada por el poder, 
de cara a la sucesión de 2021.

Esta tesis se intensificó con 
la división de la bancada de 
Morena en el Congreso local, 
por las reasignaciones del pre-
supuesto.

Por un lado, está la mayo-
ría que comanda Graciela Do-
mínguez Nava, quien trabajara 
en equipo con el hoy Senador 
Rubén Rocha Moya.

Y por otro un grupo de di-
putados que encabeza Victoria 
Sánchez Peña, madre de Me-
rary Villegas, Diputada federal, 
a quienes se vincula al equipo 
de Benítez Torres.

José Alfredo Beltrán

De visita en Culiacán, Tatia-
na Clouthier Carrillo respondió 
a quienes la “candidatean” para 
la Presidencia de la República 
en 2024.

“Yo vivo en el presente”, su-
brayó la Diputada federal por 
Morena, luego de cortar el listón 
de la oficina de gestión que com-
parte con su compañera de ban-
cada, Merary Villegas Sánchez.

La “Tía Tatis”, como la identi-
fican sus seguidores en Twitter, 
originó la presencia de más de 
un centenar de personas, que se 
dieron cita en domingo, para in-
augurar lo que ella y Villegas de-
nominan “Espacio Ciudadano”.

Admitió que la apertura de 
esta oficina implicará más visi-
tas a su tierra, Culiacán, ciudad 
de la que partió para afincarse 
en Monterrey, desde los años 
90. En los próximos días visitará 
Los Mochis.

La hija de “Maquío”, ex can-
didato presidencial en 1988, im-
partió más tarde la charla “2019, 
el año de la esperanza. Los nue-
vos retos de México”.

Previamente respondió a 
quienes “futurean” sobre una 
posible candidatura presidencial.

“Parte del problema de los 
mexicanos”, manifestó, “es que 
acostumbramos a vivir el futuro 
para no vivir el presente”.

“Estamos al día 6 de enero 
del 2019, seamos conscientes, 
responsables y digamos y en-
tendamos que si no vivimos el 

‘Vivo el presente, no 
trabajo para el 2024’

L a vicecoordinadora de 
diputados federales res-
pondió preguntas sobre la 

división de Morena en Sinaloa.
“No creo que haya ni bandos 

ni pleitos ni nada, yo creo que 
tenemos que recordar cómo 
se conformó esta coalición”, 
indicó.

La coalición que llevó a An-
drés Manuel López Obrador 
a la Presidencia, recordó, se 
conformó por tres partidos po-
líticos, pero también por gente 
que fue invitada a través de un 
movimiento “desde la A hasta 
la Z”.

“Y así lo dijimos en cam-
paña, si no hubiera habido esa 
apertura yo no estaría tampoco 

En Morena, ni bandos ni pleitos 
ni nada: Tatiana Clouthier

ahí, lo único que está pasando 
es que el agua se regrese a su 
origen, y que cada quien en-
tienda lo que tiene que enten-
der; no hay pleito, lo que está 
sucediendo es que el agua está 
regresando a su origen es todo 
lo que está pasando”, reiteró.

En Morena, añadió, se que-
dará quien tenga claridad que 
quiere un proyecto, que es el 
proyecto que está apuntalado, 
y es el que está a favor de los 
mexicanos, y ya.

Ante las insistencias sobre 
la división de morenistas en el 
Congreso local, añadió que "el 
que se quiera desparramar que 
se desparrame y regrese a su 
origen".

presente no podemos generar 
futuro, y ahora estamos en el 
2019”.

José Alfredo Beltrán

De vuelta a Sinaloa, Tatia-
na Clouthier Carrillo estrenó 
oficina de gestión en Culiacán, 
de la mano de Merary Villegas 
Sánchez.

Las dos diputadas federales 
por Morena cortaron el listón 
de lo que denominan “Espacio 
Ciudadano”.

Las acompañó en el acto Luis 
Guillermo Benítez, “El Quími-
co”, Alcalde de Mazatlán.

La oficina de gestión está 
ubicada por la calle Colón nú-
mero 892 esquina con Donato 
Guerra, en el primer cuadro de 
Culiacán.

Colinda con la de Yadira 
Marcos, también legisladora 
morenista.

En el lugar se dio cita más de 
un centenar de invitados, entre 
los que se encontraba la lucha-
dora social Mercedes Murillo 
Monge, quien originalmente iba 
de suplente de Clouthier Carri-
llo, pero pidió la retiraran de 
la lista.

“Estamos aquí abriendo for-
malmente las puertas a este es-
pacio ciudadano, con un testigo 
de lujo, de honor, el Presidente 
Municipal de Mazatlán, ‘El Quí-
mico Benítez”, señaló la vice-
coordinadora de los diputados 
federales.

“Queremos que sea éste un 
espacio ciudadano, un espacio 

DIPUTADAS

Abren Tatiana y Merary
casa de gestión en Culiacán

Tatiana Clouthier Carrillo y Merary Villegas inauguran casa de gestión.
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donde el ciudadano se sienta 
escuchado, que venga y expon-
ga las problemáticas que tiene”, 
destacó.

A Los diputados, añadió Ta-
tiana, difícilmente la gente los 
ve la utilidad.

“El compromiso que tenemos 
Merary y yo es de recuperar la 
dignidad de los diputados, que 
sean escuchados, pero no resol-
ver lo que nos toca; si la gente 
viene y pide soluciones que no se 
encuentran aquí, que canalizare-
mos, porque no podemos resolver 
lo que no nos compete”, acotó.

Villegas Sánchez indicó a su 
vez que este será puente de co-
municación permanente con los 
ciudadanos del distrito 05 al que 
ella pertenece.

Clouthier Carrillo reveló que 
las dos legisladoras comparti-
rán gastos.

Admitió que no es común es-
te esquema, es decir, que dos re-
presentantes populares se unan 

en un mismo canal de gestión.
“Aparentemente, pero cuan-

do lo que buscamos es la unidad 
y lo que queremos que los recur-
sos se multipliquen, te puedo 
decir cuando fui Diputada fede-
ral en la 53 Legislatura tuvimos 
compartido casi todo”.

“Tuvimos compartido un au-
to, lo compartíamos entre los 
diputados en ese momento en 
Nuevo León, y la mejor manera 
de poder multiplicar y hacer que 
las cosas rindan mejor esfuerzo, 
es unidos y trabajando de la ma-
no”, destacó.

En su caso, dijo, sólo abrirá 
oficinas donde le corresponde, 
en Monterrey y en Culiacán.

“Yo entré por la circunscrip-
ción Uno, como nacida en Cu-
liacán, pero vivo en Monterrey, 
por cuestiones de logística ten-
go la oficina allá, aquí Merary 
fue generosa de poderme per-
mitir que comparta el espacio 
con ella”, expuso.

Tatiana Clouthier Carrillo
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--¿No trabajas tú para el 
2024?

--No, trabajo para el día 7.

“ Parte del problema 
de los mexicanos, 

es que acostumbramos a 
vivir el futuro para no vivir 
el presente”.
Tatiana Clouthier Carrillo
Diputada Federal

“ Estamos aquí abriendo formalmente las puertas 
a este espacio ciudadano, con un testigo de lu-

jo, de honor, el Presidente Municipal de Mazatlán, ‘El 
Químico Benítez”.
Tatiana Clouthier Carrillo
Diputada Federal


